

Bases Concurso Académico 50 años de la CLAC.

Introducción

El 14 de diciembre de 2023 la Comisión Latinoamericana de Aviación Civil – CLAC celebrará su 50 Aniversario en el marco de una Asamblea Extraordinaria en la ciudad de Lima, Perú. El Grupo de Gestión-GRUGES, encargado por el Comité Ejecutivo de realizar una serie de actividades para la celebración del aniversario, ha definido la realización de un concurso académico abierto a todo el personal que forme parte de las autoridades aeronáuticas de los Estados miembros de la CLAC. El tema será de libre elección de los participantes, pero debe estar relacionado con los temas relevantes y/o emergentes de la aviación civil aerocomercial con impacto en Latinoamérica y el Caribe.

Objetivo

Aprovechar la celebración del 50 Aniversario de la CLAC para iniciar un proceso de reflexión académica de los temas relevantes y/o emergentes en la aviación civil aerocomercial internacional en Latinoamérica y el Caribe.

Participantes

El concurso está abierto a todo el personal que conforman las autoridades aeronáuticas de los Estados miembros de la CLAC, sin consideración de su rango o jerarquía.

La participación es individual y solo se podrá entregar un artículo por cada participante.

Temática

El tema es de libre elección, pero circunscrito a las materias de interés sobre asuntos técnicos, económicos o jurídicos que configuran las políticas públicas de la aviación comercial internacional que tienen un impacto en la región o zona CLAC.

Características

En cuestiones de fondo, el tema de libre elección debe ser escrito como un artículo académico, de carácter inédito, esto es, que no haya sido enviado previamente a otro certamen o evento aun cuando no haya sido publicado; y debe referirse a un asunto o política pública de aviación comercial internacional, de interés global o regional, pero con impacto en Latinoamérica y el Caribe.

En lo formal los artículos podrán ser escritos en castellano o en inglés. La extensión podrá ser entre 8 y 15 páginas, sin contar la portada y la bibliografía y anexos. El texto se debe enviar en Microsoft Word, en fuente y tamaño Calibri (Body) 12 e interlineado sencillo y justificado. Los márgenes superior, inferior, derecho e izquierdo deben ser de 2.5 cm.

El sistema de citación será de libre elección de los participantes, pero se recomienda usar normas APA 7ma edición o (...).

El cuerpo del artículo debe contener: un título, un resumen o abstract en inglés y castellano, palabras claves y una a lo menos una introducción, cuerpo y conclusiones.

Jurado

Un jurado conformado por integrantes de la Asociación Latino Americana de Derecho Aeronáutico y Espacial, ALADA y del Instituto Iberoamericano de Derecho Aeronáutico y del Espacio, con apoyo de personal técnico si fuere necesario, determinarán los lugares del concurso garantizando total imparcialidad respecto de su selección. En caso de ser necesario, además de los tres primeros lugares se entregarán menciones honrosas. El jurado enviará el resultado de su veredicto a la Secretaría de la CLAC a más tardar el 1 de noviembre de 2023.

Entrega

La entrega se realizará mediante correo electrónico del texto en Word a la Secretaría de la CLAC, (clacsec@clac-lacac.org) quien lo enviará al jurado garantizando el anonimato de cada participante. Le fecha de entrega de los artículos académicos será **hasta el 30 de septiembre de 2023**. Los artículos recibidos con posterioridad a esa fecha serán admitidos a discreción del jurado.

Premiación

Durante la Asamblea Extraordinaria que se celebrará entre el 14 y 15 de diciembre en Lima, Perú, se realizará la premiación de los ganadores del concurso. Si no pudiesen asistir a la Asamblea, el premio será recibido por el director correspondiente, quien luego lo entregará a los ganadores. La Comisión entregará un premio sorpresa al primer lugar del concurso.

Publicación de artículos.

Los artículos ganadores y/o los que obtengan mención honrosa serán publicados por la Comisión.